

いざ来たれ、武蔵村山!!

平成 **30** 年

職員採用PR通信

第

2

号

PR通信第2号!

先輩たちのコメントがのってるジロ!



発行：平成 29 年度

武蔵村山市職員採用 PR 支援チーム

平成29年7月22日(土)!!

武蔵村山市立緑が丘ふれあいセンターで職員採用

説明会を開催!!

今回は説明会に参加する職員のみみんなを紹介するぜ!



先

輩

達

を

協働推進部産業振興課
荒川 夏華 (平成26年4月入庁)

☆ 志望動機について教えて!

たくさんの自然に囲まれた大好きな地元、武蔵村山市で、市民のためになる仕事がしたい。市民だけでなく武蔵村山市を訪れたかたも気持ち良く過ごせる場所づくりがしたい。そして武蔵村山市が武蔵村山らしく飛躍していくことに貢献したいと強く思ったからです。

☆ 職務内容について簡単に教えて!

就労支援を含む市内の商工業が盛んになるための事業を主に担当しています。伝統工芸品である村山大島紬の普及のためのイベントや地域ブランドのPR、市内で創業を目指す方のサポート等もしています。

☆ 武蔵村山市で働いてみてどう?

日々、市と市民のために職員同士が協力して様々な分野の仕事をする事と、その中でたくさんの方々との出会いがあることにやりがいと魅力を感じています。おもてなしの心と笑顔、向上心を忘れないように、業務に取り組んでいます。

☆ 採用説明会の参加者へひとこと!

理想の武蔵村山市職員像をイメージしながら、試験に挑戦してください! 皆さんと一緒に働くことができる日を楽しみにしています!



健康福祉部障害福祉課
齋藤 悠 (平成27年4月入庁)

☆ 志望動機について教えて！
地元、あるいはその周辺で仕事に就きたいと考えていて、激しい競争のない職
が良いと思い、武蔵村山市役所を志望しました。

☆ 職務内容について簡単に教えて！
昨年度までは、障害福祉サービスの支給事務及びケースワーク、今年度からは、
補助金の申請、報告等、課内の庶務全般を担当しています。

☆ 武蔵村山市で働いてみてどう？
まさしく十人十色といったところであり、様々な職員が働いています。
入庁前のお堅いだけのイメージは吹き飛びました。

☆ 採用説明会の参加者へひとこと！
市役所は人と人とのつながりが何より大切になってくる職場です。窓口でのイメージは極々一部のものです。
説明会では様々な質問をしてください。



紹

介

し

て

健康福祉部高齢福祉課
高良 聡美 (平成27年4月入庁)

☆ 志望動機について教えて！
武蔵村山市で育ったので、自分の育った市に貢献したいと思い志望しました。

☆ 職務内容について簡単に教えて！
高齢福祉課では、高齢者を対象とした事業や相談に関する業務を行っています。そ
の中で私は、介護を必要とする方に対して、どの程度介護が必要であるかを認定する
業務を行っています。具体的には窓口や電話での相談や認定を決定する会議の開催、
資料準備、認定結果の送付を行っています。また介護に関係している事業所の方から
の問い合わせにも対応しています。

☆ 武蔵村山市で働いてみてどう？
市役所は堅いイメージでしたが、思っていたよりも温かみがあり、日々多くのこと
を学ぶことができる、明るい職場だと思いました！

☆ 採用説明会の参加者へひとこと！
自分の仕事に責任を持ち働ける、働きがいのある所です。みなさんと
一緒に働ける日を楽しみにしています。



総務部職員課付研修派遣（東京都総務局行政部市町村課）
足達 竜太（平成25年4月入庁）

☆ 志望動機について教えて！
私は市役所入る前は別の仕事をしており、転職に当たり、少しでも確実に合格できる市役所を探していました。そうして、武蔵村山市の合格者倍率に心惹かれ、受けてみようと思いました！

☆ 職務内容について簡単に教えて！
私は現在、武蔵村山市役所から東京都庁に派遣されています。職務内容としては、東京都内39市町村の職員の給与制度についての調査や助言等を行っています◎

☆ 武蔵村山市で働いてみてどう？
職員同士のつながりがとても深い職場だと感じています。職員数が400人弱という自治体の中では小さな組織ですが、だからこそ職員同士の連携が密になり、和気あいあいと仕事をしていると思います！

☆ 採用説明会の参加者へひとこと！

「公務員のイメージはお堅くて、毎日同じことを繰り返すつまらない仕事」と思っている方がいたら、それは大間違いです！この職員採用説明会も、若手職員が自由な発想で企画・運営しており、武蔵村山市にはそのようなヤル気ある若手が活躍できる場がたくさんあります。皆さんと一緒に楽しく仕事できる日を、心よりお待ちしております！



い

く

よ

!

市民部課税課

田口 遼太（平成28年4月入庁）

☆ 志望動機について教えて！

中学の職場体験で道路公園課（現・道路下水道課）の仕事を体験したことです。

職場体験の経験を通して、市役所の仕事に興味を持つようになり、高校の進路学習が始まったころには、現実的に考えるようになりました。その中でも、武蔵村山市を選んだ理由はよく知っている地元で働きたかったからです。

☆ 職務内容について簡単に教えて！

軽自動車税を取り扱っています。

はじめて課税課に配属と知った時は不安な気持ちで憂鬱でした。当初は窓口をメインで担当していましたが、半年くらいで現在の軽自動車税担当となりました。私は車やバイクが好きなので比較的取り付きやすい業務ではありましたが、今でも数字を扱う作業は苦手です。

☆ 武蔵村山市で働いてみてどう？

当然ではありますが、大変です。窓口のある部署なので覚えることも多いです。しかし、窓口で市民の方に感謝されるのはとてもうれしい気持ちになります。大変な業務であっても、やはりその達成感は大きいです。

☆ 採用説明会の参加者へひとこと！

採用試験で一番大切なのはリラックスだと思っています。難しく、重く考えないのも大切なことだと思います。





協働推進部ごみ対策課

鴨下 陽一 (平成28年4月入庁)

☆ 志望動機について教えて!

収入や休日などが安定していて、福利厚生が良いと思ったからです。

☆ 職務内容について簡単に教えて!

不法投棄や、ごみ集積所のトラブルなどの苦情対応が主です。そのほかに、廃棄物の処理実績をまとめたり、廃棄物減量のための対策や市民のごみに対する関心を深めるための施策を考えたりします。

☆ 武蔵村山市で働いてみてどう?

学生を卒業し、社会人1年目が終わった今、まだまだ社会人というものに慣れられず、礼儀作法などに苦労することが多いので。そのため、先輩方のふるまいを観察し日々作法を勉強しています。

☆ 採用説明会の参加者へひとこと!

試験で大切なのは、難しく重く考えずにリラックスすることだと思います。採用試験対策でしてきたことは、現在の仕事にも活かされているように感じます。自分のために努力をしてきてよかったなと感じています。

皆

さ

ん

の

健康福祉部子ども育成課

彼末 三奈 (平成28年4月入庁)

☆ 志望動機について教えて!

高校、大学と市外に通う中で、武蔵村山市に帰って来たときの安心感や居心地の良さを実感して、次の世代まで変わらずに残していきたいなと考えたからです。

☆ 職務内容について簡単に教えて!

主に保育所等の入所申込の受付や問い合わせなどの窓口業務、他には新制度に移行した幼稚園等への補助金に関する申請や交付決定、支払い等の事務を行っています。

☆ 武蔵村山市で働いてみてどう?

やりがいを感じることもあれば、一つのミスで多くの人に迷惑をかけてしまう責任の重さに押しつぶされそうになることもあります。それでも、周りの方々の温かさに助けられながら、日々成長することができ、とても充実した生活を送ることができています。

☆ 採用説明会の参加者へひとこと!

受験をする上で、試験勉強だけではなく、入庁してからの自分をイメージすることも大切だと思います。現場の音が聞ける貴重な時間だと思いますので、色々なことを質問してみてください。



都市整備部道路下水道課
長井 勇樹 (平成28年4月入庁)



☆ 志望動機について教えて！

前職は勤務地が全国にあり、自分の将来を考えたときに、転勤のない職業につきたいと思ったからです。
また、都内で鉄道が通っていない唯一の市ということを知り、これから発展していく市に魅力を感じたからです。

☆ 職務内容について簡単に教えて！

市道の維持管理に関する業務（道路の清掃、樹木の剪定等）を行います。

☆ 武蔵村山市で働いてみてどう？

想像以上に市民の方から、苦情・要望等を受けることが多いです。
仕事は『縁の下の力持ち』の内容が多いです。
職員同士でコミュニケーションをしっかりとっています。

☆ 採用説明会の参加者へひとこと！

漠然と公務員になるという意識ではなく、公務員になってから何をしたいかを考えて、採用試験を頑張ってくださいと思います！

参

加

を

都市整備部道路下水道課
太田 浩司 (平成23年4月入庁)

☆ 志望動機について教えて！

自分自身が生まれ育った武蔵村山市に何か貢献していきたいと思い志望しました。
前職も地域に密着する仕事をしていましたが、やはり自分自身が生まれ育った武蔵村山市のために、そして武蔵村山市民のために少しでも力になりたいという思いが強くなったため、武蔵村山市役所を志望しました。

☆ 職務内容について簡単に教えて！

東京都等からの調査に対する回答や下水道の予算・決算の事務等を担当しています。

☆ 武蔵村山市で働いてみてどう？

入庁する前は堅苦しいイメージがありましたが、そのイメージは吹き飛びました。
職員同士の関係が深く、温かみもあり、職場環境がとても良いため働きがいがあります。

☆ 採用説明会の参加者へひとこと！

武蔵村山市役所で皆さんと一緒に働くことができる日を楽しみにしております。



市民部課税課

井上 美紀 (平成23年4月入庁)

- ☆ 志望動機について教えて！
老若男女問わず人の役に立てる仕事ができるかなと思ったこと。
また、異動等がありさまざまな経験ができて楽しいかも♪と考えたからです。
- ☆ 職務内容について簡単に教えて！
市内にある家屋の状況を把握し、固定資産(家屋等)の評価を行い税金の額を決め、納税義務者に通知します。
- ☆ 武蔵村山市で働いてみてどう？
最近の話でいうと、異動して3か月でまだまだ迷惑をかけてしまうこともあり
ますが、優しい方が多いので、頑張ろう！と思える環境です。プライベートも含めて充
実しているかなと思います。6年を振り返ると市役所で働かせてもらえて良かったな
〜という感じです！
- ☆ 採用説明会の参加者へひとこと！
市役所に来たことのない方は、お時間のあるときにぜひ市役所に来てくださ
い。それぞれの職場で雰囲気全然違います！ご案内はできませんが、少し雰囲気を
体感できると思います(^^)／



待

っ

て

市民部課税課

杉山 亮太

(平成25年4月入庁)

- ☆ 志望動機について教えて！
100%市民のために働くことができ、また、長く安定して働けると思い市役所を志
望しました。中でも武蔵村山市役所を選んだ理由は、仕事関係(前職)や友人関係にお
いて武蔵村山在住の人と関わることが多く、縁を感じたため、武蔵村山市で武蔵村山
民のために働きたいと思ったからです。
- ☆ 職務内容について簡単に教えて！
市役所への申告や様々な課税資料を基に、個人住民税を課税する仕事をしています。窓口
や電話で住民税の相談を受けることもあり、日々勉強をし、適切な案内ができるよう心掛け
ています。
- ☆ 武蔵村山市で働いてみてどう？
良い意味でコンパクトな役所なので、縦横の職員同士のつながりがすぐにでき、非常に風
通しの良い職場だと感じています。
- ☆ 採用説明会の参加者へひとこと！
短い時間だとは思いますが、少しでも武蔵村山市役所の雰囲気がわかってもらえたらと思
います。職員の生の声が聞ける良い機会だと思いますので、聞きたいことは何でも聞いてくだ
さい。



市民部保険年金課
新野 久実 (平成24年4月入庁)

☆ 志望動機について教えて！
たまたま市役所でアルバイトをしており、初めは職員になるつもりはありませんでしたが、アルバイトでお手伝いをしていうちに、『私ならこうしたい』という思いに駆られ、試験を受けてみよう決めました。

☆ 職務内容について簡単に教えて！
国民健康保険事業に関する業務で、私は主に給付担当としてレプトの確認等を行っています。

☆ 武蔵村山市で働いてみてどう？
担当や時期により業務が大変なこともありますが、無理のない程度で働ける職場だと思います。現在、育児をしながら仕事をしていますが、妊娠期間を通して特別休暇があるので、このような制度を利用することで育児との両立もできる働きやすい職場です。

☆ 採用説明会の参加者へひとこと！
堅苦しいイメージの市役所ですが、想像よりものびのびと楽しく働ける職場です。是非、武蔵村山市役所へお越しください。



ま

す

!



都市整備部都市計画課
森 由佳 (平成24年4月入庁)

☆ 志望動機について教えてください！
前職を退職し、就職活動中に希望の職種である建築職の募集があったため志望しました。

☆ 職務内容について簡単に教えて！
新青梅街道関連や榎地区のまちづくりなどを担当しています。

☆ 武蔵村山市で働いてみてどう？
入庁する前は、公務員というと頭の固い人ばかりで、働きにくい環境なのではないかとドキドキしていました。しかし、働いてみると若い人も多く、相談したり協力しながら仕事を進めています。同期や仕事場の人間関係にも恵まれているなど感じています。

☆ 採用説明会の参加者へひとこと！
若手(?)職員のありのままの話が聞ける良い機会だと思います。こちらでも気取らず、職場職員の雰囲気、仕事の事について伝えられたらと思います！会えるのを楽しみにしています☆(^)/

